

1200 *RESOLUCIÓN de 4 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Igualada, Escola Municipal de Música (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Convocatoria y bases específicas que se aplicarán, conjuntamente con las bases comunes publicadas en el BOP número 89, de fecha 13 de abril de 2004 y DOGC número 4.112, de fecha 15 de abril de 2004, en los procesos de selección de una plaza.

Las bases y la convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 308, de fecha 26 de diciembre de 2005. La plaza que se convoca es la siguiente:

O. A. Escuela Municipal de Música (personal laboral)

Categoría: Profesor/a licenciado/a. Vacantes: Una. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

Se hace público para que las personas interesadas puedan presentar sus solicitudes en el Registro General del Ayuntamiento, dentro del plazo de veinte días naturales a partir del día siguiente hábil, desde la última publicación, de este anuncio de convocatoria, en el último boletín oficial, de la provincia, del Estado o del «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Igualada, 4 de enero de 2006.—El Presidente, Jordi Aymamí i Roca.

1201 *RESOLUCIÓN de 4 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Las Gabias (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» del día 28 de noviembre de 2005 y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» del día 4 de enero de 2006, aparece publicada la convocatoria y bases para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición, promoción interna, de una plaza de Administrativo de Administración General.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre la convocatoria se publicarán sólo en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada».

Las Gabias, 4 de enero de 2006.—El Alcalde, Francisco Javier Aragón Ariza.

1202 *RESOLUCIÓN de 9 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Santo Domingo de la Calzada (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de La Rioja número 2, de 5 de enero de 2006, se publica convocatoria y bases íntegras del concurso-oposición para proveer una plaza de Subinspector Jefe de Policía Local, Administración Especial, Servicios Especiales, por promoción interna.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición deberán presentarse en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, en el Registro General del Ayuntamiento.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán, únicamente en el Boletín Oficial de La Rioja y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Santo Domingo de la Calzada, 9 de enero de 2006.—El Alcalde, Agustín García Metola.

1203 *RESOLUCIÓN de 9 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Vidreres (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia número 242, de 21 de diciembre de 2005, se publicó la convocatoria y las bases que tienen

que regir el procedimiento selectivo para cubrir las siguientes plazas:

A) Personal funcionario:

Escala de Administración General, subescala Administrativa, Administrativo. 1 plaza, sistema selección: concurso-oposición, promoción interna.

Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especial, Vigilantes. 3 plazas, sistema selección: concurso-oposición, turno libre.

B) Personal laboral: De actividad permanente y dedicación completa:

Auxiliar de biblioteca. 1 plaza, sistema selección: concurso-oposición, turno libre.

Conserje-mantenimiento colegio. 1 plaza, sistema selección: concurso de méritos, turno libre.

Conserje-mantenimiento zona deportiva. 1 plaza, sistema selección: concurso de méritos, turno libre.

Operario servicios múltiples (reservado a persona con disminución física). 1 plaza, sistema selección: concurso de méritos, turno libre.

Recepcionista mantenimiento del Centro Cívico. 1 plaza, sistema selección: concurso de méritos, turno libre.

Auxiliar Administrativo Centro Cívico. 1 plaza, sistema selección: concurso-oposición, turno libre.

Técnico Medio de Educación. 1 plaza, sistema selección: concurso de méritos, turno libre.

El plazo para la presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del día siguiente a aquel en que aparezca este edicto publicado en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con este procedimiento serán publicados en el Boletín Oficial de la Provincia de Girona o en el tablón de anuncios mediante notificación individual, según proceda.

Vidreres, 9 de enero de 2006.—El Alcalde, Jordi Daranas i Pla.

1204 *RESOLUCIÓN de 10 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Águilas (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 300, del día 30 de diciembre de 2005, aparecen publicadas las bases del concurso-oposición, por promoción interna, para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo, con las características siguientes:

Escala: Administración General.

Subescala: Administrativa.

Denominación: Administrativo.

Las instancias solicitando tomar parte en el proceso selectivo se dirigirán al Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Águilas, y se presentarán en el Registro General de Entrada de la Corporación durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», pudiéndose también utilizar cualquiera de las formas previstas en el artículo 38 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán sólo en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el tablón de anuncios de Personal de este Ayuntamiento.

Águilas, 10 de enero de 2006.—El Alcalde, Juan Ramírez Soto.

1205 *RESOLUCIÓN de 10 de enero de 2006, del Ayuntamiento de Burriana (Castellón), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Convocatoria de pruebas selectivas para la provisión en propiedad de seis plazas de Auxiliar de Administración General.

Dichas bases se publicaron íntegramente en el BOP de Castellón el día 5 de enero de 2006, núm. 2, cuyo extracto es el siguiente: